

Farniente (Idaho Falls, Idaho)

Maxi Gnomette – « Maman, on fait quoi aujourd'hui ? »

Moi – « On va dans un parc... »

Maxi G – « Oh non, encore ? »

Moi – « Oui, tu verras... »

Je parle d'un parc type aire de jeux, mais ça, Maxi G ne le sait pas encore.

Comme, pour des raisons logistiques que je vous épargne, nous passons deux nuits à Idaho Falls, ville qui n'a aucun intérêt touristique, nous décidons de faire une « journée filles ». Rien de bien folichon à vous présenter, rien de spectaculaire à montrer, rien à dire, si ce n'est que l'accueil, ici, est des plus... sommaires.

Depuis notre arrivée sur le sol américain, en dehors de quelques gens pressés – mais aimables – à Las Vegas, l'accueil a toujours été charmant et souriant, la douceur de nos différents interlocuteurs a jusqu'à maintenant été appréciée à sa juste valeur !

Si je n'ai malheureusement pas eu l'occasion d'échanger plus de deux phrases avec des autochtones, ces derniers se sont par contre toujours montrés chaleureux et accueillants. Je ne peux pas en dire autant des personnes que l'on a croisées ici ! En arrivant à Idaho Falls, je suis tombée sur deux personnes

soit très mal lunées, soit ayant une approche de la relation clientèle un peu particulière, dirons-nous. Rien d'agressif ni d'hostile, mais le strict strict minimum, sans sourire ni politesse. Bon, soit, deux personnes, ça ne veut rien dire... Puis, la journée suivante, on a tous remarqué que le « mauvais accueil » se poursuivait, dans d'autres situations. Je n'en tire pas de conclusion sur l'ensemble de la ville ni sur l'humeur générale des Idaho Fallsiens, mais globalement, ambiance pas très agréable...

... ce qui n'empêche pas les filles d'apprécier le parc, la « vraie » sieste (dans un vrai lit !), le dessin animé et le tour dans la piscine de l'hôtel !